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G A S T O S D E L C L U B E N 
L A T E M P O R A D A 
1 9 8 0 - 81 

1. -Gastos dei campo, iu? y 
otros gastos 133.0(30 P. 
2. Gastos de viaje dei 
autocar y otros viajes de 
reconocimiento médico 
con ios jugadores 229.102 P, 
3. - Gastos dei Bar 109.888 P. 
4. Gastos de Arbitro de 
temporada 89.505 P 
5. * Primas a ios juga-
d o f e s ; 73.140 P. 

Total gastos 
638,409 P. 

I N G R E S O S D E L C L U B 
E N L A T E M P O R A D A 
1380-81 

1. - Ingresos del Bar 141.574 P: 
2. - Ingresos de taquilla . 235.679 P. 
3. - -Ingresos de la porra . 180.900 P. 
4. - Ingresos de ios 
socios 64.700 P. 
5. - Donativos del Ayunta
miento, de otros y de viajes 
del coche 30.854 P. 

Total ingresos 653.707 P. 

RESUMEN 

I M P O R T A N L O S I N G R E 
S O S R E A L I Z A D O S 653.707 P 
I M P O R T A N L O S G A S T O S 
E F E C T U A D O S 838.409 P. 

Existencia en Caja .15.298 P 
A.O Veles Juvenil 

C A T E G O R I A : tercera regional 
A Ñ O DE F U N D A C I O N DEL C L U B : 1378 
P R E S U P U E S T O A N U A L : Unas 700.000 ptas. 
PRESIDENTE: Rufino Rubio Hernández 
C A M P O DE J U E G O : 100 por 58 
N U M E R O DE SOCIOS: unos 80 
PLANTILLA: 18 jugadores en el equipo actual de ter
cera Regional, En la temporada próxima se pretende 
hacer un equipo de juveniles. 

• 

Se agravan las 
relaciones Club Voleibol 
Talavera-Federación 
Provincial 
• El distanciamiento deportivo entre el Club Voleibol 
Talavera por un lado y e! selecionador y Federación por 

- -el otro, parece incrementarse por momentos. Esto es 
lo que se desprende de las manifestaciones efectuadas 

" a "LA REGION" por el Vicepresidente dei club 
talaverano, Angel Arce. 

Todo comenzó, como es sabido, con unas manifestacio
nes efectuadas por el Presidente y Vicepresidente del C. V. 
Talavera, M. Angel Halcones y Angel Arce respectivamen
te, en las que se quejaban del método empleado por el se 
leccionador de voleibol para formar el equipo que represen
taría en los /I Juegos Castellano Machegos vincía 
de Toledo. En ellas aseguraban que no se había preocupado 
en absoluto por buscar a-los mejores jugadores y que con
cretamente a los del club talaverano ios había discrimina
do. 

Tras estas manifestaciones han venido otras consiguien
tes y esperadas de ia otra parte en litigio, o sea dei propio 
seleccionador Luis Machado y del Presidente de la Federa
ción provincial, Luis Martín, en las que se sentían en cierto 
modo sorprendidos e indignados uo sólo por lo manifesta
do en relación a la discriminación sufrida por el C ¥. Talave
ra, sino también por algunos aspectos que se.trataban en 
fas mismas manifestaciones referentes a una posible sepa
ración del C. ¥. Talavera de la Federación Toledana. 

• Ante esta situación nos he
mos puesto en contacto con el 
propio clud de voliebol talave

rano, para sabe ¡a reacción an
te estas manifestaciones. 

En primer lugar el C.V. Tala-

verano piensa, según palabras 
de su Vicepresidente, que por 
mucho que ahora el seleciona-

• dor diga to contrario ia discrimi
nación hacia este club ha sido 
total y ha existido, no ha sido 
un invento o rabieta por no ha
ber participado con jugadores 
en la selección. 

"Lo que a nosotros nos ha 
molestado más, no es el sim
ple hecho éste, sino el que ni 
siquiera el seleccionador se ha
ya preocupado un poco. Con 
una simple llamada por teléfo
no habría quedado bien; a no
sotros nos dijo que se prepara
sen bien tres jugadores por si 
se los llevaba a los juegos. Los 
chicos se ilusionaron, trabaja
ron mucho y nos preguntaban 
continuamente si a/guien de 
Toledo había llamado para de
cir sí se los llevaban o no. Todo 
para nada porque no se digna
ron decir nada ni positivo ni ne
gativo. Esto no es normal, a 
nosotros nos llaman diciendo 
mirar tenemos elegidos ya a los 
hombres para la selección, de 
los vuestros, no nos interesa 
ninguno para estos Juegos 
pues los hemos encontrado en 
mejor forma y ya está, todos 
tan contentos. Pero lo que no 
puede ser es despreocuparse 
tota/mente y olvidarnos por 
completo". 

Nuestro interlocutor se sien
te verdaderamenate irritado 

por este hecho afirmando va
rías veces que ésto es así, no es 
un invento del club, "cómo se 
puede hacer una selección de 
la provincia sin moverse de To
ledo para nada. Así el equipo 
que reúna nunca puede ser re
presentativo. El seleccionador 
tendría que haber ¡do por la 
provincia en busca de ios mejo
res jugadores, cosa que no ha 
hecho, por tanto que no diga 
que ias manifestaciones he
chas son muy duras, porque no 
es así; son simplemente pala
bras basadas en simples he
chos rea/es, como él mismo re
conoce al decir que efectiva
mente nunca ha ido a Talavera. 
Por otro lado también afirma 
conocer de todas formas al 
equipo representativo del C.V. 
Talavera por haberle visto en el 

-,. Trofeo Primavera, ai cual nos 

• invitaron y del que se podría. 
decir muchas cosas, pues la or-

" ganización brilló por su ausen
cia hasta el punto de que a la 
hora de jugar nos encontramos 
totalmente solos. Los organiza
dores, concretamente ei Presi
dente de la Federación provin
cial, llegaron cuando queda
ban muy pocos tantos del últi
mo set y se limitaron a entre
garnos el trofeo de ganado
res". Arce, aunque molesto 
por ello, cuando recuerda este 
suceso sonríe y nos dice que 
ésto es otro asunto y vuelve rá
pido a coger el hilo principal' 
"Sobre el hecho de que Luis 
Machado afirmaba conocer 
nuestro equipo, como decía 
antes, pudo decir que es cierto 
puesto puesto que lo vio en el 
citado trofeo, pero io que no lo 
es ni mucho menos, es su afir¬

: mación de que imaginaba que 
en él traíamos a nuestros mejo-

-. res jugadores, pues claramente 
•Je dijimos que en el equjpo y 
por diversos motivos, sobre to- ' 
do escolares, faltaban 'alguno 

• de los mejores jugadores. Por 
- tanto este hecho no puede ser

vir de excusa para hablar de no 
discriminación, puesto que hu
bo sólo unos pocos". 

Como se ve el C.V. Talavera 
está convencido de que el tra
to recibido no ha sido el correc
to. 

Piensan que merecían un tra
to más justo, que no se les hu
biese ignorado de una forma 
tan clara y total. De todas for
mas no piensan que se les haya 
tratado así por el mero hecho 
de ser de Talavera o sea por 
posibles disputas Toledo Tala-
vera ni mucho menos, sino que 
seguido por Toledo en Voleibol 
no ha sido malo ,no?: "bueno 
ya sabemos todos *6m«sió el 
voleibda ntvai n*c*am>J. msí^ue 
nos fiamos immgmaf mf «ve/ 
que habría an «efM ¿m§os. 
Nuestra solución, por ejemplo, 
no era nada del otro mundo y 
ios demás, no lo puedo afirmai 
porque no lo he visto, pero su 
nivel no podía ser muy alto". 

Sobre lo referente a la 
posible separación del C U . Ta
lavera de la Federación 
toledana, el directivo del citado 
club nos afirma "este es un 
tema que desde ei principio no 
ha quedado muy claro. 
Nosotros cuando fundamos el 
club en enero de este año. 
indagamos para ver que fede
ración nos podía inscribir para 
para participar en alguna 

competición; ai no contar entre 
ellos Toledo, pensamos afiliar
nos a ia de Avila al ser la más 
cercana, pero los gastos iban a 
ser demasiado grandes para 
nuestros medios, así que deci
dimos no inscribirnos en ningu
na y jugar por nuestra cuenta. 
Más tarde nos comunicaron 
que en Toledo se había creado 
una Federación Provincial, con 
ia que nos pusimos rápido en 
contacto, pidiéndoles su ayuda 
hasta donde pudieran, tanto 
técnica como económica. En
tonces se limitaron a mandar
nos una libreta con los regla
mentos y nada más. Apenas 
hubo más contactos, y sí los 
hubo fue más bien por nuestra 
parte, hasta el punto de que 
cuando nos invitaron ai citado 
Trofeo de Primavera tuvimos i 
que llamar nosotros varias ve
ces para saber el día, la hora 
del partido y el equipo con que 
deberíamos jugar. Ellos se limi-
raon a invitarnos y nada más. 
Por eso no es verdad lo que di
ce el presidente provincial, Luis 
Martín en el sentido de que no 
nos pudimos quejar de los con
tactos mantenidos con noso
tros, que según dice se dieron 
en todo momento; pero cómo 
no nos vamos a quejar si, pot 
iniciativa suya, apenas hemos 
contactado alguna vez. Por tan
to, y refiriéndome concreta
mente al asunto de la separa
ción, actualmente no estamos 
inscritos en la Federación to
ledana de una forma oficial, 
por lo que no se puede hablai 
de que nos vayamos a salir. Pa
ra ello tendríamos que haber 
entrado antes. Lo que está cla
ro es que hay interés por parte 
de la Federación, para que'in-
gresemos de manera oficial, 
porque sin los tres O cuatro 
equipos de nuestro club ño po
drían hacer ningún campeona
to. Digo esto porque en toda la 
provincia hay siete u ocho equi
pos y si de ellos restásemos los 
nuestros, con los que quedan 
difícilmente se puede hacer un 
buen campeonato. Por nuestra 
parte.hasta ahora hemos hecho 
algunos contactos con la Fede
ración en Madrid para ver si po
demos entrar en el próximo año 
en el campeonato de la 3" ma
drileña. Estamos a la espera de 
que nos digan io que tenemos 
que hacer. 

El portavoz, en este caso, vi
cepresidente del C U . Talavera 
nos asegura que a ellos más 
q je a nadie les molesta esta si
tuación pero no pueden admi
tir todas estas cosas. Por eso 
van a mandar y publicar una ré- -
plica en contestación a las ma
nifestaciones efectuadas por el 
seleccionador toledano y el pre
sidente de la federación provin
cial. En esta carta.en líneas ge-* 
nerales van a denunciar de nue
vo estos hechos, intentándo
los aclarar de una vez por to
das. Nos han. adelantado que 
van a ahondar más en el tema 
si hace falta pues les parece ' 
muy bien la postura anunciada 
por Luis Martin de contactar 
con el club para así intentar 
aclarar los posibles malenten
didos, pero creen que no hay 
que decirlo sino hacerlo de 
una vez, pues hasta ahora los 
contactos han sido mínimos. 

Pedro Pable MORENO 
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